

## KATA PENGANTAR

---

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan proyek akhir ini. Sholawat serta salam penulis limpahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, tidak lupa kepada sahabatnya, kepada para keluarganya dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Adapun proyek akhir yang telah penulis selesaikan berjudul “Aplikasi Monitoring Proyek Akhir Pada Program Studi D3 Manajemen Informatika Universitas Telkom Berbasis Web”.

Aplikasi yang dibuat pada proyek akhir ini adalah aplikasi berbasis web yang berfungsi untuk melakukan monitoring terhadap pengerjaan proyek akhir (PA) mahasiswa yang dilakukan oleh dosen dan monitoring pelaksanaan PA seluruh mahasiswa D3 Manajemen Informatika secara umum yang dilakukan oleh Kaprodi.

Selama proses pembuatan proyek akhir ini, penulis mendapat banyak bimbingan, bantuan serta dukungan doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada:

1. Orang tua serta keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan dan doa yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan proyek akhir ini.
2. Bapak Wardani Muhamad selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Monterico Adrian selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk penulis dalam memberikan bimbingan, saran dan petunjuk selama pengerjaan proyek akhir.
3. Lab Multimedia Fakultas Ilmu Terapan yang telah mengizinkan penulis untuk menjadikan lab tersebut tempat penulis berjuang dalam mengerjakan proyek akhir.
4. Semua teman-teman dan sahabat yang memberikan dorongan dan saran kepada penulis dalam menyusun proyek akhir ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan proyek akhir ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan proyek akhir ini. Besar harapan penulis, proyek akhir ini dapat bermanfaat bagi teman dan saudara di masa yang akan datang.

Bandung, 3 Agustus 2015

Penulis